

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

am 15.03.2020 ist es wieder soweit. Sie entscheiden mit Ihrer Stimme, wer die Geschicke in unserer Kommune die nächsten sechs Jahre leiten soll.

Schenken Sie mir als Bürgermeister-Kandidat Ihr Vertrauen, damit ich unsere Gemeinde als Repräsentant nach außen vertreten kann.

„Die Zukunft hängt davon ab, was wir heute tun.“

Diesen Satz des großen indischen Freiheitskämpfers und politischen Führers Mahatma Gandhi habe ich mir als Motto für meine politische Arbeit gewählt. Visionen sind wunderschön, klingen gut, sind jedoch nutzlos, solange man sie nicht anpackt und umsetzt.

Ich möchte, dass Neuendettelsau sich zum Wohle aller weiterentwickelt. Daran arbeiten wir schon seit vielen Jahren sehr erfolgreich.

Die Hauptsäulen des Wirtschaftens in unserer Gemeinde sind das Gesundheitswesen und die Pflege, das Handwerk und der Handel, sowie die Erziehung und Bildung.



Diese drei Säulen müssen wir täglich aufs Neue bewerten, analysieren, pflegen und stärken.

Wir konnten Einkaufsmöglichkeiten im Ort erhalten, einen Drogeriemarkt zentrumsnah etablieren. Die Löhe-Apotheke strahlt in neuem Glanz, ein jahrelanger Leerstand in der Hauptstraße konnte zu einem neuen Bankgebäude umgewandelt werden. Mehrere Wohngebiete wurden entwickelt und bebaut. Es tut sich was in unserer Gemeinde!

„Wir müssen erkennen, was wir haben, bewahren, was gut ist und entwickeln, wo es nötig ist.“

Dieses Zitat von Johannes Stegmann trifft es ganz genau. Dankbar dürfen auf die Vergangenheit blicken. Vieles wurde erreicht und ist neu entstanden.